

# *Des preuves de para-militarisme à la frontière entre le Venezuela et le Colombie sont présentées*

---



Caracas, 24 août (RHC- PL)- Le vice président exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a présenté des preuves de l'activité de bandes paramilitaires dans des zones frontalières avec la Colombie dans le sud-ouest de l'État de Tachira.

Après une réunion du Conseil de Vice présidents, tenue à San Antonio del Táchira, Jorge Arreaza a montré à la télé-audience nationale des objets saisis et des immeubles utilisés à des fins de délinquance.

Il a aussi montré une construction dissimulée en logement, à environ 300 mètres de la Colombie, où l'on cachait des victimes de séquestration ou de la traite de personnes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66697-des-preuves-de-para-militarisme-a-la-frontiere-entre-le-venezuela-et-le-colombie-sont-presentees>



**Radio Habana Cuba**